



Hace 1 año:
28 de septiembre de 2023

Origen de tres focos de incendios fueron accidentes eléctricos

Por el contacto de ramas de árboles con cables del tendido eléctrico se habrían originado tres de los incendios más importantes y destructivos en la Región del Biobío durante el verano, que destruyeron en su conjunto más de 90 mil hectáreas, cientos de viviendas y provocaron la muerte de 17 personas. Así lo reveló la Fiscalía Regional del Biobío, luego de que se concretaran una serie de órdenes de entrada y registro a oficinas de las empresas eléctricas Coelcha y Frontel en ocho comunas de Biobío, Los Lagos, La Araucanía y la RM, ejecutadas por cerca de cien detectives de equipos especializados de la PDI.

La fiscal regional, Marcela Cartagena explicó que esta indagatoria y las diligencias "tienen por objeto establecer si personal de estas empresas se vieron involucrados, tienen participación o responsabilidad penal en los hechos ocurridos".